SALUDA

Con la celebración del VII Curso Musical de Técnica e Interpretación en Valencia de Don Juan la música se escribirá con letras mayúsculas. Durante nueve días la vida coyantina se regirá por el lenguaje universal de la melodía, la armonía y el ritmo.

Con la realización de este magnifico evento, el Ayuntamiento pretende acercar y fomentar las distintas manifestaciones culturales, además de apostar por la educación, fomentando los valores de convivencia y solidaridad entre los niños y jóvenes.

En nombre de la Corporación y en el mio propio os doy la bienvenida y os animo a disfrutar de nuestra ciudad y de su amplia oferta lúdico-cultural, así como a convivir y compartir con vecinos y visitantes las notas musicales que hacéis fluir por Valencia de Don Juan.

A QUIÉN VA DIRIGIDO

El VII Curso de Técnica e Interpretación Musical "Valencia de Don Juan" está dirigido a niños y jóvenes estudiantes de música a partir de los 8 años de edad, de cualquier nivel y de prácticamente todos los instrumentos sinfónicos, además de Piano y Guitarra, así como instrumentos históricos como Flauta de Pico, Clave y Traverso.

OBJETIVOS

Ampliar y reforzar el dominio de la técnica y la interpretación del instrumento.

Practicar la música de conjunto en pequeñas y grandes agrupaciones.

Fomentar el estudio personal constante para progresar individualmente.

Estimular el interés por la música como salida profesional. Compartir vivencias musicales y extra-musicales con personas procedentes de distintas partes de la geografia española. Desarrollar actividades complementarias como talleres de temas musicales comunes y asistir a conciertos de profesores y alumnos, etc.

Formarse en la convivencia y el respeto a los demás a través del elemento común que les une: la MÚSICA.

ACTIVIDADES FORMATIVAS Y DE OCIO

En el Curso se desarrollarán las siguientes actividades: *Clases individuales de instrumento.

*Música de cámara y Bajo continuo.

*Orquesta, Banda, Ensemble, Piano a 4 manos.

*Iniciación al Clave y al Traverso.

*Talleres de Percusión para todos, Coro, Lenguaje musical, LilyPond (edición informática de partituras), Técnicas de control físico y mental para la práctica instrumental, Teatro y Yoga.

*Ensayos con los profesores pianistas acompañantes.

*Conciertos de profesores y alumnos.

En el tiempo libre, los monitores organizan actividades de ocio dirigidas en especial a los más pequeños.

LA CIUDAD

Tierra legendaria bañada por un río de aguas mágicas, Valencia de Don Juan, antes llamada Coyanza, tiene su origen en un asentamiento vacceo en el lugar que hoy ocupan los restos del castillo. En el siglo XV se construyó el esbelto castillo de los Acuña, emblema de la ciudad que vigila el horizonte sobre una escarpada elevación en la vega del río Esla. Durante la Edad Media, Valencia de Don Juan prosperó con una azarosa vida comercial, generada por la celebración en la ciudad de ferias y mercados que reunían a toda la comarca agraria. Actualmente cumple un papel similar y se erige como la población más importante de la zona, siendo en verano el centro de la vida social de numerosos veraneantes y viviendo una fiesta permanente. Situada al sur de la provincia de León, en la comarca Esla-Oteros, tiene una población de más de 5.000 habitantes, aunque en verano llega a alcanzar los 20.000.

RECEPCION DE ALUMNOS Y DESARROLLO DE LAS CLASES Y TALLERES

Las clases y los talleres se imparten en el Colegio PP. Agustinos y en la Escuela Municipal de Música de Valencia de Don Juan, en horario general de 9:00 a 14:00 h. y de 15:30 a 21:00 h. La recepción de los alumnos tendrá lugar en el Colegio PP. Agustinos de Valencia de Don Juan entre las 18:00 h. y las 20:00 h. del viernes, 2 de Agosto. Si algún alumno llegara más tarde, debe avisar por teléfono o por email a la organización.

MONITORES ESPECIALIZADOS

La organización cuenta con monitores especializados que conviven en todo momento con los alumnos y cuidan de los menores de edad, prestando atención especial a los más pequeños. En el tiempo libre, los monitores organizan actividades complementarias y talleres lúdicos para aquellos alumnos que no tengan clase o estudio.

equipo de profesores

julia franco flauta de pico ma ángeles barrallo tatiana franco bertrand piétu mª lourdes fernández paula padierna violin/orquesta miguel llamazares viola/orquesta mª luz fernández aldo mata flauta travesera tatiana franco ma isabel diaz francisco fdez. vicedo fagot juan torres guillermo rodriguez saxofon santiago moñinos francisco arias trombón rubén prades tuba antonio vilchez julio sánchez-andrade percusion qi shen julia franco francisco josé segovia josé ramón prieto piano/banda música y movimiento paula padierna (alumnos externos de 3 a 8 años)

conciertos de profesores y alumnos, música de cámara, orquesta, banda, ensemble, piano a 4 manos, talleres de percusión para todos, técnicas de control físico y mental, edición de partituras, lenguaje musical, coro, yoga y teatro.

más información: 657 247 157 / 625 253 434 www.cursovalenciadedonjuan.com / cursovalenciadedonjuan@yahoo.es













